





Friedensflotte - Bayern Newsletter 12-2022

Was gibt es Neues – habt schon g'hört, was wieder alles los ist?

Unter diesem Motto möchte ich einige Informationen heute noch an alle Interessierten unserer Friedensflotte Bayern verschicken

- Unser Stammtisch im Dezember ist bekannterweise wegen der "Staaden Zeit" ausgefallen und wir sehen uns am Montag, 09. Januar 2023 wieder im Café Wunderbar um 19.00 Uhr
- 2. Unser **Wiedersehenstreffen in Wien** mit über 40 Personen war sehr schön und intensiv. Aber die Freude überwog über das gemeinsame Wochenende. Es gibt viele Bilder, die im Fotobuch berücksichtigt werden
- 3. **Fotobuch der Septemberflotte** es sollen ja von jeder Crew Bilder vorkommen. Teilnehmer, Schiff,

Gruppenfoto und Aktives Schönes aus diesen Tagen. Wer mir noch nichts geschickt hat, bitte endgültig bis **31.Dezember** an info@friedensflotte-bayern.de mit WeTransfer senden.

- 4. Ab 15. Dezember öffnete wieder die **Mirno More Datenbank**. Hier sollen bis 15. Februar 23 die teilnehmenden Projekte für Frühjahrsund Septemberflotte gemeldet werden. Entscheidungen stehen an
- Welche Einrichtungen wollen dabei sein/wieder dabei sein? Bitte überlegen, wer angesprochen werden kann.
- Wer macht Projektleiter*in?
- Wer möchte gern als Skipper/Co-Skipper*in dabei sein?
- Wer möchte als Begleiter-Betreuer*in dabei sein?
- Da die **Datenbank von mirno more** bereits geöffnet ist bitte überprüft mit dem bekannten Passwort
 - Eure Daten und alle werden aufgefordert, die neuen Teilnahmebedingen für 23 zu akzeptieren. Die Änderungen sind in unserem Sinn und überschaubar. Die 2G-Regel wird nur noch bei unverhofften Pandemieverlauf wieder eingesetzt werden, dass aber niemand mehr hofft.
- Wer möchte welches Schiff haben die Septemberschiffe habe ich fast alle schon buchen können und fürs Frühjahr fehlt nicht mehr viel. Am nächsten Stammtisch im Januar stelle ich die Boote vor.
- Bewerbungstexte gibt es bei Bedarf wie üblich in Absprache wieder bei mir. Unser gemeinsames Auftreten hat immer viel Anerkennung mit sich gebracht.
- Einige Leute haben sich bereits selbstverständlich wieder angemeldet oder zur Verfügung gestellt und somit entwickelt sich das Flottenjahr 2023 schon fast wieder von ganz alleine. Nichtsdestotrotz stehen Entscheidungen an, die wir am nächsten Stammtisch so weit wie möglich vorstellen bzw. klären möchten.
- 5. **Jahres-Terminplan Friedensflotte-Bayern.** Ich schreibe gerade daran und wir stellen diesen die nächsten Tage auf unserer HP zur Verfügung. Die Flotten- u. Stammtischtermine, Messetermin Übungstörn und die Feste und Feiern werden wieder alle enthalten sein.







- 6. **Neujahrsempfang** für unsere Ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen findet wieder am Freitag, den 27. Januar um 19.00 Uhr in Steinhöring statt. Wir laden zu einem Abendessen ein und wollen den aktuellen Ehrenamtsbereich vorstellen aber auch DANKE für die Zeit sagen, die für unsere Bewohner*innen zur Verfügung gestellt wurde. Einladungen des EVS sind die Tage an alle verschickt worden, die aktuell hier in Steinhöring gelistet sind und warten auf Eure Rückmeldungen.
- 7. **Der Skipper- u. Betreuer/Begleiter*innen Tag** findet dann am Tag darauf, am 28.01.23 im Cafè Wunderbar von 10.00 Uhr bis ca. 16.00 statt. Hier wollen wir nur über die abgelaufenen Aktionen reflektieren, an der Weiterentwicklung unserer Friedensflotte Bayern, unseren Aufgaben und Rollen während der Flottenwochen drann bleiben und eventuelle Neuigkeiten aus nautischen Bereichen uns zu Gemüte führen. Über Vorschläge und gemeinsame Mitarbeit sowie Themen freuen wir uns immer. Der Spaß kommt sicher nicht zu kurz. Wer hier mit dabei sein möchte lasst es mich auf allen unseren Wegen wissen. Am sichersten geht es über info@friedensflotte-bayern.de denn da liest Erika auch mit.
- 8. Übungstörn 23 3 Schiffe sind wieder gebucht und einige Kolleg*innen und ehrenamtliche Unterstützer*innen haben sich schon verbindlich angemeldet. Wir freuen wieder über alle, die sich aktiv für unserer Sicherheit für uns und unsere Crews diese Tage einbringen möchten. Wir werden 23 die Region und die Übungsmöglichkeiten von Funtana aus neugestalten.
- 9. Die Suche nach **Unterstützer- u. Sponsor*innen** ist ein Dauerthema. Ein großer Dank gilt wirklich allen, denn auch in der Corona-Zeit sind Gelder eingegangen, damit wir unsere Teilnehmer*innen in unseren Organisationen unterstützen können. Aber dennoch möchte ich Mut aussprechen, um wieder neue Kontakte zu pflegen und auf unsere Art und Weise anzusprechen. Gerne stehe ich für unseren Bereich hier zur Verfügung.
- 10. Bitte informiert Euch unter https://www.piratesofapulia.com/aboutus Hier entsteht zusammen mit Mirno More Wien gerade eine neue interessante Zusammenarbeit, die auch für unsere Teilnehmer eine neue aktive Möglichkeit erschließen könnte. Mit dem Präsidenten bin ich seit Oktober schon in guter und wohlwollender Verbindung. Die Koordination ist bei mir schon angelaufen.
- 11. Jacken, Polo-Shirts und unsere Halstücher gibt es weiter und wer gern wieder oder auch etwas haben möchte bis wir wieder in See stechen, sind die Dinge lieferbar.
- 12. Erika Wechselberger ist von Mirno More Wien beim Wiedersehenstreffen mit dem Mirno More Flotten-Award 22 ausgezeichnet worden, da sie langer Zeit immer konsequent im Hintergrund zur Stelle ist, wenn einzelne Projekte oder Begleiter*innen schnelle und kurzfristige technische, moralische oder sonstige Hilfe brauchen. Wir freuen uns ganz besonders mit ihr.



13. **Sonstiges – Wünsche – Anträge.** Spätestens am Skipper- u. Begleiter*innen - Tag können wir uns darüber auslassen, bearbeiten, überlegen usw. Punkte oder Themen zur Vorbereitung oder Absprache gerne vorher bei oder mit mir.







Somit

ein großer Dank

an ALLE, die dieses Jahr unsere Aktivitäten mit und für unsere besonderen Teilnehmern*innen um unsere Friedensflotte Bayern unterstützt und begleitet haben. Die Erlebnisse sind wirklich von Dauer und anhaltend.

Die Freude auf 2023 ist jetzt schon wieder deutlich hörbar und sichtbar und ganz viele Bewohner*innen möchten wieder dabei sein.

 übrigens sind wir 2022 bereits seit 20 Jahren aktiv mit der Mirno More Familie unterwegs und haben vieles erreicht und deutlich sichtbare Spuren zum miteinander mittendrinn für unsere besonderen Crewmitglieder und für unsere Freundschaften hinterlassen –

Der neue Albatros-Reisekatalog ist seit einigen Tagen online unter www.evs-steinhoering.de unter Wohnen/Freizeit zu sehen bzw. zu lesen. Hier gibt es weiter Möglichkeiten, aktiv miteinander unterwegs und dabei zu sein.

Für den Inhalt und unsere weiteren Aktivitäten

Franz Wallner mit allen Aktiven unserer Friedensflotte Bayern <u>info@friedensflotte-bayern.de</u>



PS: Übrigens Danke an Euch alle, die mir zu meiner großen Auszeichnung mit dem bayerischen Verfassungsorden gratuliert haben.

Es mich schon sehr überrascht und auch wirklich gefreut.

Hätte mich nie daran zu denken getraut, dass mir so etwas auch einmal geschehen kann.

Euer Franz

